

Laporan Badan Kepegawaian Daerah BULAN FEBRUARI TAHUN 2022

NO	NAMA	LAPORAN	TANGGAPAN	STATUS
1	Wiyono (mpdwixxx xxxxx)	Menanggapi rekomendasi sekda prov. Jateng Nomor : 855/0001870 tentang penundaan perjalanan ASN ke luar negeri dalam rangka pelaksanaan ibadah keagamaan . rekomendasi tersebut sebaiknya ditinjau kembali dengan alasan :1. kalao pertimbangan rekomendasi tersebut perkembangan kasus covid 19 harusnya berlaku umum tidak hanya untuk ASN saja, dengan asumsi seberapa banyak ASN provinsi Jateng yang terpapar covid 19, kita ketahui banyak non ASN yang juga terpapar covid 19. 2. rekomendasi tersebut membuat kami selaku ASN menjadi sedih tidak segera berangkat memenuhi panggilan Illahi Robbi, menjadikan imun menurun. 3. Rekomendasi tersebut mengacaukan nawaitu kami, Kami kuatir jika apa yang sudah kami pesan jadi berantakan begitu juga tiket yang kami pesan akan hangus karena rekomendasi tersebut. 4. saya menyadari dan memahami niat baik dari pemerintah provinsi Jateng akan rekomendasi tersebut. 5. tapi perlu diingat yang bisa terpapar covid 19 tidak hanya ASN saja tetapi di luar ASN bahkan lebih banyak. Mohon maaf pak Gub atas apa yang saya sampaikan matur suwun .	Terimakasih diteruskan ke bidang yang menangani Terimakasih Tanggapannya, perlu diketahui, Pemerintah Provinsi Jawa Tengah dalam membuat Surat Edaran adalah adanya Surat Edaran dari Kementerian Pan RB No. 03/2022 Tgl 13 Januari 2022 dan rekomendasi satgas covid 19 prov jateng no. 855/0001870 ttg perjalanan ASN ke luar negeri yang ditujukan kepada Semua pimpinan lembaga dan Pemerintah daerah dan kepala OPD di lingkungan Prov Jateng tentang Pembatasan Bepergian ke Luar negeri Pegawai ASN pada Masa Pandemi Covid-19, Untuk perjalanan dinas dan ibadah keagamaan yg dilaksanakan diluar negeri diijinkan jika ada ijin dari Pejabat Pembina	Laporan Selesai
2	Singgih prastawa (singgxxxx xxxx)	(^) Mohon bapak Gubernur menindak lanjuti laporan perselingkuhan oknum Guru SMK swasta di Solo yang sudah sampai di BKD Jateng. Terima kasih	Diteruskan ke bidang yg menanganisabar ngih Proses sdh berjalan, dan Pasti berjalan	Laporan Selesai